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2021.05.10 記者会見質疑応答 

 

 

[質問] 

今日の会見は独自の緊急事態宣言ということになるのでしょうか。 

 

[回答] 

緊急事態宣言というのは特措法に基づき都道府県単位でやるものですが、町の状況として

はステージ４の感染爆発寸前であるのは間違いないと思いますので、そういったとらえ方

でかまいません。 

 

 

[質問] 

事実上の緊急事態宣言であると。 

 

[回答] 

そのようにとっていただいてかまいません。 

 

 

[質問] 

今回の呼びかけに関して、各飲食店等へ時短などの呼びかけはしないのでしょうか。 

 

[回答] 

商工会にも現状をお話しし、協力していただけることはないかということを打診している

ところです。 

ゴールデンウイーク中にも休業しているお店が多数あったと聞いているので、協力してい

ただけるのではないかと考えています。 

 

 

[質問] 

標津町の特養で陽性患者が多数いるという情報があります。 

中標津町として、根室市やほかの３町と連携して住民への呼びかけや対策などを検討して

いるでしょうか。 

 

[回答] 

町民や市民への呼びかけはそれぞれの町や市がやるものですが、中標津町の状況について

はほかの町には伝えています。 

そのような中で尋常ではない事態であるとお互いに理解しているところです。 

標津町の集団感染の件も、状況が今後どうなるか情報を把握し、連携とれるところはとって

いきたいが、今後の不安材料があまりにも大きいことから、今回の場となっています。 

情報交換は今後も行っていきます。 



2 

 

[質問] 

今後、軽症者、無症状者については、町内の宿泊施設などで受け入れを行うのでしょうか。 

 

[回答] 

保健所が対応することになりますが、現在のところ町内に宿泊療養施設を設置する話は伺

っておりません。 

宿泊療養施設については釧路市のホテルを確保するということで聞いております。 

 

 

[質問] 

感染経路不明割合が 63.6%、これは町内の感染者でしょうか。 

 

[回答] 

おっしゃるとおりです。 

４月下旬からの患者１１名のうち濃厚接触者４名を除く７名については、どこで感染した

かまったくわからない状況です。 

 

 

[質問] 

本日発表される農業高校の方も入っている数字でしょうか。 

 

[回答] 

入っています。 

 

 

[質問] 

１１名というのは、町立病院に入院した数でしょうか。 

 

[回答] 

入院と自宅療養の数になります。 

 

 

[質問] 

１１名のそれぞれの発表された日付を教えていただけますか。 

 

[回答] 

4/24が１名、5/2が１名、5/4が２名、5/5が２名、5/7が２名、5/9が１名、5/10が２名の、

合計１１名です。 
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[質問] 

根室振興局管内と発表されている以外の方も入っていますか。 

 

[回答] 

そのとおりです。 

町立病院への入院患者数です。 

札幌市と発表された方も含まれています。 

 

 

[質問] 

変異株については、これまでの患者の中で見つかっているということでしょうか。 

 

[回答] 

そのとおりです。 

 

 

[質問] 

いまのところ、変異株が確認されたのは何人でしょうか。 

 

[回答] 

１人です。 

 

 

[質問] 

501Yでしょうか。 

 

[回答] 

そこまではわかりません。 

 

 

[質問] 

農業高校の先生の年代、性別は公表できますか。 

 

[回答] 

20代男性と発表されます。 

 

 

[質問] 

１学年というのは１年生ということでしょうか。 

 

[回答] 

そのとおりです。 
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[質問] 

消毒などの措置のための学年閉鎖でしょうか。 

 

[回答] 

消毒は日曜日に終えており、念のため本日は閉鎖させていただいております。 

保健所の指導では、消毒も閉鎖も必要ないとのことでしたが、安全のため行っています。 

 

 

[質問] 

農業高校の件で、保健所から消毒や閉鎖は必要ないと指導があったとのことですが、どのよ

うな理由かはわかりますか。 

例えば、生徒と接触がなかったですとか、出勤していなかったとかですとか。 

 

[回答] 

濃厚接触者を特定した段階で、その行動歴から校内の消毒は必要ないと、またそこから広が

る可能性はないという判断だと思います。 

 

 

[質問] 

感染者の中には企業さんが公表している例もありますが、それに対するとらえですとか、誹

謗中傷などへのメッセージがあれば。 

 

[回答] 

誹謗中傷は家族などへの差別にもつながります。さらには地域の中の不和にもつながりま

す。しっかり治して、いい社会を取り戻そうと前向きに考えていただかなければいけないと

思っています。かかった患者は日ごろ飲み歩いているからだめなんだとか、そういうのでは

なく、だれが感染してもおかしくない状況にいまなっているわけですから、そこをぜひご理

解いただきたいなと思っています。 

心ない言葉というのは控えていただきたいと思います。やめてくださいということです。 

 

 

 

 

 


